

Ils tournent un clip contre le harcèlement

Une élève de 6^e, a écrit un scénario sur le harcèlement scolaire. Un clip vidéo a été tourné et participera à un concours de l'Éducation nationale.

Romane Brocq-Valdegamberi, élève de 6^e, a écrit un petit scénario sur le harcèlement scolaire. Une histoire dont s'est servie sa professeure d'histoire-géographie de Condorcet, Marie Le Bitouzé, pour aborder cette question, étudiée au programme. « On a travaillé sur le sujet pendant plusieurs séances pour définir ce qu'était le harcèlement. On voulait que toute la classe participe. On est parti de l'idée de Romane pour en faire un projet global. D'habitude, on l'aborde différemment. Là, c'était l'opportunité de le faire comme ça », évoque l'enseignante.

Un après-midi de tournage

L'idée du clip vidéo est presque venue naturellement. « J'avais voulu le faire en CM2 mais ça n'a pas été possible. Je me suis dit qu'au collège, il y a plus de possibilités. J'en ai parlé à ma

professeure principale, madame Thomas. Elle m'a renvoyé vers ma professeure d'histoire-géographie », explique Romane Brocq-Valdegamberi.

La collégienne raconte le quoti-



Une élève a rédigé le scénario et le tournage a eu lieu dans le collège Condorcet.

dien d'une élève qui vient de débarquer, après le début de l'année, dans un nouvel établissement. Moqueries, insultes, violences, dédain... la scénariste en herbe fournit des détails. « La fille ne revient pas à l'école pendant plusieurs jours. Sa mère prévient le collège. Le principal vient dans la classe en disant aux autres élèves que leur camarade ne re-

viendra pas. Et là on stoppe l'image et on retourne en arrière et tout est différent. Tout le monde l'aime bien, l'adore, lui parle... », évoque la jeune fille de 11 ans.

Pour le clip, la classe de sixième a

consacré un après-midi au tournage. Les membres de Studio-Harley s'en sont occupés. Les différentes scènes ont été jouées dans les toilettes, le gymnase, le préau ou encore une salle de classe. Avec en actrice principale, l'amie de Romane, Clara Norguet laquelle a pris son rôle très au sérieux. Ses camarades de classe, eux aussi, ont

été très impliqués. La vidéo servira comme support au concours « Non au harcèlement » organisé par le ministère de l'Éducation nationale. ■

Romain Denizart (CLP)